



**GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO
BOLETIN DE PRENSA N° 92**

Ambato, 22 de junio de 2020

Brigadas Médicas Municipales inician aplicación de pruebas Covid-19

Con la aplicación de las pruebas Rápidas y PCR al personal de primera línea como: Agentes Civiles de Tránsito, Agentes de Control Municipal y conductores del GAD Municipal, el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, dio inicio al trabajo de las Brigadas Médicas Municipales para contener al COVID-19. "Esto se traducirá en miles de vidas salvadas", mencionó la autoridad.

Esta actividad, que es parte del Plan integral de Salud para contener el virus en el cantón, se cumplió este lunes 22 de junio, en la explanada del GAD Municipalidad de Ambato, con la presencia de brigadas de salud del Hospital Municipal Nuestra Señora de La Merced.

El Alcalde resaltó el trabajo mancomunado que lleva adelante el ayuntamiento ambateño, en conjunto con la Coordinación Zonal 3 de Salud y el Hospital Municipal, para atender a las parroquias urbanas y rurales del cantón Ambato, mediante la visita de brigadas médicas.

Altamirano anunció que desde este martes y miércoles la aplicación de las pruebas Rápidas y las PCR se realizarán en el sector de Huachi Loreto, por parte de 4 Brigadas Médicas. Dos serán de la Municipalidad de Ambato y dos del Ministerio de Salud Pública (MSP) del Ecuador.

El resto de brigadas atenderán durante esta semana a los trabajadores de primera línea de la Municipalidad de Ambato, Policía Nacional, Militares, Bomberos y Personal de la empresa Pública Municipal Gestión Integral de Desechos Sólidos de Ambato (Gidsa), de 08:00 a 12:30.

La próxima semana se hará un recorrido por las parroquias del cantón Ambato, según cronograma de visitas que será publicado en redes sociales y medios de comunicación. Al momento, se coordina la agenda con el MSP, que provee los datos técnicos de referencia.

La implementación responde a un proceso exhaustivo de planificación, lo que permitirá formar una base de datos científica. "No podemos tomar decisiones oportunas sino tenemos cifras reales y la única forma es realizando la mayor cantidad de pruebas posibles en Ambato", dijo el Alcalde.

Anunció que desde este miércoles 24 de junio operará la aplicación 'AiGente', con lo cual los ciudadanos que presenten síntomas podrán solicitar una Brigada Médica en su domicilio. Esto permitirá la valoración del paciente en lo que tiene que ver a la aplicación de una prueba PCR o rápida, gratuitamente, luego de la respectiva valoración de síntomas.

Ambato se distancia de la tónica nacional de esperar que la gente vaya a los hospitales. "Iremos nosotros, de parroquia en parroquia, aplicando pruebas para identificar, aislar y dar tratamiento y seguimiento a los posibles infectados, precautelando la salud y tranquilidad de los ambateños", enfatizó el alcalde Altamirano.

Carlos Manzano, conductor de la Municipalidad, agradeció por la prueba realizada para estar seguro de no ser portador del Covid-19 y no infectar a su





GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

familia. También el Agente Civil de Tránsito, Nelson Tocomán, se hizo la prueba PCR con otros compañeros la mañana del lunes.

El Ing. Cristian Zúñiga, director de la Secretaría Técnica de Desarrollo Estratégico, informó que son pruebas PCR que se aplicarán a todo el personal de primera línea. El lunes se atendieron a 70 Agentes Civiles de Tránsito, 30 miembros del Comseca y 30 conductores de primera línea.

